

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 03.06.1759-02.05.1760

9. - 15. Dezember 1759

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172348

91

Donnerstag d. 9. Dec. 2 Adventgondichte in Germantown
über das Jahrgedächtnis Luc. 21. Von dem vorangesagten Briefe
von der Ankunft des Jesu zum Druck gedruckt über das
Antichristenthum. Gängst Lir: versand ihm janzst all
ihre fromme & Wirtliche Forchtung und Geduld.

Montag d. 10 Decembr. hatte Lesung unter andern von Wm.
W. n. und Franz Dietel, mit welcher in sehr reichlicher Gesang
hielte bis spät in die Nacht.

Dienstag d. 11 Dec. hatte Lesung von Mr. Seyson, Organ
und 2 schwedische Gesänge. Vorleser von Peter Roesch bis in den
Abend.

Mittwoch d. 12 Dec. Lesung der übrigen Zeit wandte auf
die Unterweisung unserer Kinder.

Donnerstag d. 13 Dec. Lesung von dem Aeltesten Mr. Neß
aus dem Valley, welcher Hoffmann brachte. Ferner kamen unsere
Freunde freundlich zu uns auch by Authority of a Licence: Lau-
rence Koelofson, singt. und Elizabeth Cuiwenhofen, singt.

Freitag und Samstag d. 14 und 15 Dec. Lesung und Me-
ditation. Sonst Samstag, sprach Hr. Tschudy von uns und sprach
obstet auch Philadelphia zu besuch. hielt. Eril so sehr
willte.

1 M 4 H 15